

第38期 全国青年ジャンボリー便り Vol. 4

発行：第38期全国青年ジャンボリー事務局・実行委員会 2019.2.28

第38期全国青年ジャンボリーin岐阜

第4回実行委員会開催しました！

2/23(土)～25(月)@岐阜

獲得目標、テーマスローガン、テーマソング・マスコットキャラクターが決定！！

(テーマソング・キャラクターも★)



【 テーマスローガン 】
「結び」
“人と人、現在と未来をつなぐ”
清流の国ぎふ こやあ



【 獲得目標 】

- ・自分たちの生活や医療・介護と、社会のつながりを考え、社会への関心や当事者意識を持とう
- ・これから出会う人々の命や生活を守るために、学ぶ意味も考えよう
- ・岐阜の豊かな自然の中で出会った全国の仲間と輪になって本音で語り合おう
(それがJBだから!!!!)
- ・ここで終わらせないで未来へつなげていこう



第38期 全国青年ジャンボリー便り Vol. 4

発行：第38期全国青年ジャンボリー事務局・実行委員会 2019.2.28

○岐阜現地実行委員も参加し各部門で話し合い！！

開催に向けて、2月23日（土）～25日（月）の3日間、第4回実行委員会を本番の会場である岐阜・長良川温泉ホテルパークで開催し、全国から53名の実行委員と7名の事務局員が集いました。

○第4回実行委員会獲得目標○

- ①テーマスローガン・獲得目標を決定し企画案の軸となることを意識しよう！
- ②現地の仲間も一緒になって交流しよう！
- ③各部門の方針を決め、企画を立案していこう！

○1日目（2/23）…学習講演「岐阜民医連の歴史」

講師：高田 一朗 氏（岐阜勤労者医療協会 わらべ保育園 施設長）

岐阜の特徴や岐阜民医連の歴史について学習しました。

『夜になると無医地区の大洞に民診を』を合い言葉に、地域の方々と協力して岐阜民医連が発足されました。現在ではみどり病院を中心に様々な医療施設が設立され地域に根ざした医療を実践されています。講演後のSGDでは各県連の歴史や民医連綱領について意見交流を行い改めて学びを深めることができました。



○2・3日目（2/24・25）…現地実行委員も参加！各部門本格的に始動！！

2日目からは現地の実行委員も参加し、各部門で具体的に話し合いが始まりました★

実際に会場下見へ行き当日の流れを具体的に検討することができました！

3日目は前日に引き続き各部門で内容を詰めていきました。

また、テーマソングが『GO MY WAY (Little Glee Monster)』に決定しました！

そして、マスコットキャラクターは高知・JBネーム あねご作成、クラークが提案した『結ちゃん(ゆいちゃん)』に決定しました！！

頑張るぞ(・∀・)！

準備は着々と進んでいます！

次回、第5回実行委員会は、4月13日（土）～15日（月）

クロス・ウェーブ府中（東京都・府中市）で開催予定！



結(ゆい)ちゃん